

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 2 JUILLET 2025

Dix ans de « Fribourg-regio.garantie » et un nouveau site internet

À l'occasion des 10 ans de son label « Fribourg-regio.garantie », Terroir Fribourg franchit une nouvelle étape avec la mise en ligne d'un nouveau site internet, désormais intégré à la plateforme unifiée de la marque Fribourg, une suite logique à la collaboration étroite avec l'Union fribourgeoise du tourisme (UFT) pour toutes ses activités digitales.

Conçu pour offrir une navigation plus fluide et une meilleure visibilité aux membres de l'association par un meilleur référencement, le nouveau site est disponible en trois langues – français, allemand et anglais – afin de mieux répondre aux attentes d'un public toujours plus large et diversifié. Ce site a été réalisé par l'agence Ethos Digital à Fribourg.

Créé il y a plus de 20 ans, le site recense aujourd'hui plus de 300 membres – producteurs, artisans, traiteurs, restaurateurs et revendeurs. Avec plus de 170'000 visiteurs par an – dont près de la moitié hors canton – le site connaît des pics de fréquentation lors de la Bénichon ou du Salon des Goûts et Terroirs. Il s'établit également comme référence culinaire : la page la plus visitée est d'ailleurs la recette des macaronis de chalet.

Une place spéciale y est réservée aux produits certifiés. Le label « Fribourg-regio.garantie » incarne en effet depuis sa création le lien fort qui unit agriculture, transformation et distribution. Il représente une garantie d'origine, de transparence et de traçabilité pour les consommateurs, tout en valorisant le savoir-faire local. Ce sont plus de 1000 produits provenant d'environ 90 producteurs qui sont aujourd'hui labélisés.

Cette refonte numérique s'accompagne d'une nouvelle vidéo promotionnelle du label, réalisée par la jeune agence Redox Digital. Elle met en lumière la riche diversité du canton ainsi que les gestes de celles et ceux qui donnent vie aux produits labélisés, dans un esprit de proximité, de fierté et d'authenticité. Une campagne de communication s'articule autour de cette nouvelle vidéo dès aujourd'hui et durant les prochaines semaines, notamment sur les réseaux sociaux.

Retrouvez ces nouveaux contenus à l'adresse inchangée : www.terroir-fribourg.ch

Contact : Pierre-Alain Bapst, Directeur – 079 275 05 08 – pierre-alain.bapst@terroir-fribourg.ch